



下境っ子

直方市立下境小学校

校長 塩田 朋久

みんなかっこいい「**主役**」でした！

「みんな主役の運動会 ～過去をこえ、未来につなげよう！～」のスローガンのもと、運動会を開催しました。19日が雨天につき、日にちを変更しましたが、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。

子どもたちは、本番で保護者の皆さんにかっこいい姿を見せるため、本当に一生懸命頑張っていました。スローガンのとおり、一人ひとりが立派な主役だったと思います。子どもたちは終了後、達成感に満ちたいい顔をしていました！子どもたちの振り返りを紹介します。

【1年生】

・わたしはオールスターリレーをがんばりました。1年生さいしょのうんどうかいで、しろぐみがまけたけど、はしったりダンスをおどったりできて、たのしかったです。

・いちばんがんばったことは、オールスターリレーです。さいかいだったけど、がんばりました。たまいは、十こいれました。ダンスはちょっとはずかしかったけど、がんばりました。

【2年生】

・ぼくは、オールスターリレー、かけっこ、ダンスをいっしょうけんめいがんばりました。おうちの人のためにもがんばって、勝ちたかったからです。白ぐみにまけて、ちょっとくやしかったけど、楽しい運動会になったからよかったです。

【3年生】

・ぼくはダンスをがんばりました。特に、お面がはずれても気にせずおどったことです。二人三脚と三人四脚はこけそうになったけど、最後まであきらめないで走れたのでよかったです。オールスターリレーは、4着だったけど、自分の中では本気で走ることができたし、全競技、全力でできたのでよかったです。

【4年生】

・私は運動が苦手だったけれど、1か月間、家でもたくさん練習して成果を出し切れました。ダンスは上手におどるのではなくて、「思いっきり楽しむこと」が大切だと分かりました。そして、運動会は勝ち負けを競うのではなく、「がんばったかどうか」が大切だと思いました。私は、今までの運動会よりよかったと思いました。

・運動会が終わって、これからに生かしていきたいことは、5・6年生のすがたを見てきて、「だれかの役に立ちたい」ということです。理由は、だれかの役に立ったら、みんなうれしいと思うし、自分までうれしくなると思ったからです。5・6年生の準備をしているところを見て、本当にすごかったし、ありがたいし、まねをしたいなと心から思っています。運動会はとても楽しかったし大成功でした！

【5年生】

・運動会では、全部頑張りました。私は6年生を超えるには、並び方や姿勢、先生に言われる前に行動することを真似していくことが大切だと思いました。6年生の行動はすごかったです。来年は、今年の6年生のダンスにとっても感動したので、その6年生よりも感動させたいです。

・運動会で頑張ったことは二つあります。一つ目は体育委員会の活動です。練習では声を出せなかったけど、本番ではしっかり声を出せたのでよかったです。二つ目は競技です。緊張したけど、引っかかりしなかったからよかったです。来年は今年の運動会よりもっといい運動会にしたいと思います。

【6年生】

・練習した成果を発揮し最高に運動会を盛り上げることができました。団長として誰よりも声を出し、エールや演舞を思い切ってすることができました。団長としてみんなを引っ張ることができ、いい運動会にすることができました。

・自分が思っていた以上に運動会が盛り上がってとてもうれしかったです。保護者の声援や掛け声が聞こえてきてうれしかったし、見ている人たちも楽しめたと思います。小学校最後の運動会が終わってしまったと考えると、悲しい感じだけど、この経験を最高の仲間と楽しめたと思うと悔いはないです。運動会、本当に楽しかったです！



・小学校最後の運動会を通して、私は「全校のお手本であり、白組を盛り上げる立場」だということを改めて知りました。開会式・閉会式も最後まで集中して臨むことができました。運動会が終わったあと、みんなと「いい運動会になったね」「楽しかったね」と言い合うことができました。小学校で忘れられない思い出をつくることができました。卒業まで5か月しかないけど、これからももっとよりよい最高の下境小学校にしていけたらいいなと思います。

最後に、これまで体操服やお茶の準備、当日の警備やテントの片づけなど、保護者の皆様には大変ご協力をいただきました。また、応援のマナーも守っていただき、スムーズに運動会を進行することができました。心より、感謝申し上げます。

2学期後半も学校ではたくさんの体験活動を予定しています。有意義な活動となるよう取り組んでいきますので、今後ともご支援をお願いします